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郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ      ホルガー・クナークＲＩ会長  

  クラブテーマ  結（ゆい） 会長：畑中知昭 副会長：山下 誠 幹事：松森正和 

   第 ２０２２回   令和 ３年 ３月 １０日 （水） 

本日の行事  大和例会（外来卓話：日置義浩様）  

2020－21年度        畑中知昭会長      

本日のお客様   日置義浩様・深尾和代様 

幹事報告          松森正和幹事 

＊地区事務所より  

・会員増強状況報告書 

＊ガバナーエレクト事務所より  

・地区協議会スケジュール変更のお知らせ 

13：00～14：50まで 分科会なし 分科会につ

いては対象者にDVD配布 

・会長エレクトセミナーの案内 

＊加賀中央RCより 創立40周年記念誌拝受

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第２０２１回例会  

会長挨拶                        2020－21年度 畑中知昭会長   

皆様、非常にお久しぶりです。2か月ぶりに皆さんに出会える時が参りました。関東 1都 3県はまだ延

長されておりますが、この地区に関してはこうやって出会えることができて大変良かったと思います。 

ロータリーの友3月号の69ページに財団委員長の美谷添さんに大変お骨折りをしていただいて事業がされ、

掲載されておりますので読んでみてください。 

10年前の 3月 11日午後 2時 46分、皆さんは何をやっていたか覚えているでしょうか。それぞれ会社にい

たり、家にいたり、普通の生活を送っていたんじゃないかと思います。私自身を振り返ると、その日は八

幡消防署で仕事があり、建物の中であちこち仕事をしていました。指令室にガラス張りの部屋があり、そ

こにあるテレビで津波の状況が移され始めたところでした。ガラス張りの部屋の外にいたので音は聞こえ

ませんし、その時は何が起こっているのか、これは大変な事が起こっているんだと思って、慌てて会社に

帰りました。従業員はまだ知らず、テレビを付けたら流されている風景が延々と続いて、事務所のみんな

と見続けているような状況でした。 

先日テレビで震災にあった高校生が出ていました。震災の事を語れる最後の子供達になります。震災当

時は６～８歳くらいですが、最後の語り手になるという事で、次の世代の知らない子供たちに何を伝えら

れるかという番組でした。震災について、それぞれがあの時どうだったかを、次の世代へ思い出して語っ

ていく事が重要だという事をやっていました。以上で会長の時間を終わります。 

会員卓話                          公共イメージ委員長 和田智博君 

 公共イメージですが、個人にしても会社にしてもイメージは大事だと思います。ロータリーのイメージ

で考えると、僕がロータリーに入る前はロータリーの事をどんな風に思ったかというと、ＪＣの延長線上

にロータリーやライオンズの団体があり、会社のトップの人達が夜な夜な集まって会議をしていて、何を

しているか分からない。正直興味もないような感じでした。関りがない人はこういう人が多いのかなと思

います。身近な人で言うと、僕の嫁さんも僕が話さないという事もありますが、毎週水曜日はロータリー

と言って出掛けて、ご飯を作らなくてもいいから楽な曜日だというだけで、何をしているか知らないと思

います。 

ロータリーに入りまして、色々な活動があって奉仕活動、寄付金、児童クラブ、最近で言うとくむんだー、

特にポリオや米山みたいな世界的な素晴らしい活動に携わっているというのも分かって、少しでも知って

もらえたらなともったいない話だと思っています。 

児童クラブやくむんだーに参加した子供たちが将来、もしかしたらロータリーに入って、昔 学校でロー

タリーの人とこういう活動したという感じで言う時が来れば、面白いかなと思います。 

地道な活動になりますが、ＨＰで発信していく事が大事だと思います。 

幹事からマイロータリーの登録数が少ないという事で、僕も今回マイロータリーの事を知らなくて調べま

したが、簡単な説明をします。 



近年、国際ロータリーは組織強化のため、情報処理技術（IT 技術）を積極的に導入 しています。中でも、

ウェブサイト（http://www.rotary.org/）内に会員専用の My Rotary を設け、ロータリアン向けに各種情

報を提供しています。資料の閲覧だけでなく、同じ テーマに関心がある世界中のロータリアンと意見交換

ができる「フォーラム」や、ロゴ や各種デザインが施された書式など公共イメージアップに活用できる「ブ

ランドリソー スセンター」などのコンテンツが用意されています。  

)My Rotary でできること  

クラブ内の役職により、利用できる範囲・権限が異なります。 

①  会長・幹事・事務局員   

ロータリークラブセントラルでクラブの目標の設定などができます。また クラブ内の会員の個人情

報にもアクセスし、編集することができます。 

② 一般会員 

My Rotary 内の会員向けコンテンツにアクセスできます。またロータリアン 向け特典も利用するこ

とができます。  

③ 地区役員   

役職に応じ、地区・グループ内のクラブの情報（会員・年間目標）等を閲覧 できます。 

という事です。登録数が少ないので指摘を受け散るという事でしたので、時間がある時にパソコンや携帯

電話からもできますが、パソコンの方がいいようです。以上で終わります。 

３分間スピーチ                                美谷添生君 

 10年前に東日本大震災がありました。大変な災害です。最近はコロナ禍でこれも災害です。わざわいは

禍という字も書きますし、災とも書きます。違いは自分ではよく分かりませんが、感覚的に、自然災害の

時は災いで、人為的・病気などついては禍と書いて、どちらも悪い出来事だという風なことです。東日本

大震災から 10年たってもまだ戻らない。先日、自分ではそう思わなかったですが、余震だと言っています

が東日本で地震が起こっています。天災の事は人為的には何ともできないことであります。コロナについ

てはそれぞれの国の対応で広まったところもあれば、そうでない所もあります。 

どちらの災難でも人の力で収束していく事が大事だと、この頃感じているところであります。 

話は変わりますが、今日 嫁さんの祝いをいただきましたが、実は今日、新車が納車して明日から喜ん

で乗るのではないかと思います。 

ニコＢＯＸ                           ニコＢＯＸ委員会 川島伸弘君 

畑中君 やっと皆さんに出会えることが出来ました。このまま例会が出来ること祈ります。 

松森君 皆さんお久しぶりです。春が待ち遠しいですね。 

寺田澄男君 例会が開かれ、メンバーに会えたことに感謝。 

美谷添生君 久しぶりの例会で日常が戻った気分でありがたい事です。非常事態宣言が解除され、このま

ま収束していくと良いですね。  

石徹白君 揃いました。（3年 3月 3日） 

寺田正実君 近づく春、一層の体調管理、気をつけましょう。 

島崎君 先日トランポリンを買いました。これで少しは瘦せられるかな。 

美谷添里恵子君 久しぶりの例会場での例会です。リモートも良いですが、やはり顔を見ながらの会が良

いですね。 

遠藤君 初ニコです、よろしくお願い致します。 

山口君 久しぶりです。スリー「３」です。 

藤代君 2か月ぶりに例会場での例会です。メンバーの元気な顔を見られて本当にうれしいです。コロナ

に負けずに良かったですね。 

羽土君 久しぶりの例会、再会を喜んでいます。 

同文 大村君、尾村君、三島勲君、和田君、小島君、原君、旭君、和田智博君、宮川君、川島君 

次回例会予定            

３月１３日 ＰＥＴＳ（オンライン開催）       ３月２４日 会員卓話 

３月１７日 ＰＥＴＳ報告・次期方針発表       ４月１８日 地区研修・協議会 

出席報告                              出席委員会 清水英志君

例会日：毎週水曜日 18：30～    例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター2Ｆ   

TEL.0575-82-3822   FAX.0575-82-5191E-mail gsrc@abelia.ocn.ne.jp発行 クラブ会報委員会 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2020回 ３３名 ２５名 ７名  78.13％ １名 

第 2021回 ３３名 ２５名 ７名  78.13％ １名 
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